

Volleyballsportkreis-Erzgebirge eröffnet Saison mit Jugendturnier

Der Saisonstart des VSK-Erzgebirge begann traditionell mit dem 1. Jugendturnier in der Ritter-Georg-Halle zu Schwarzenberg. Acht Mannschaften waren am Start – einige weniger als in den vergangenen Jahren. Die Mannschaften teilten sich auf in drei Jungen, drei Mix- und zwei Mädchenmannschaften. Bei den jungen Damen wurde es eine einseitige Sache für das BSZ für Wirtschaft Schwarzenberg. Sie gewannen alle fünf Sätze gegen Stollberg-Mitteldorf, nur im zweiten Satz hielten die Mitteldörfler mit 25:22 gut mit.

Spannender ging es bei den Mixmannschaften zu, alle drei Mannschaften gewannen und verloren je ein Spiel. Pech für die Albernauer, die im letzten Spiel in aussichtsreicher Position eine bessere Platzierung verpassten, weil sie eine 23:19 Führung noch verspielten. Ebenso knapp ging es bei den Jungen zu, zwar gewann Aue-Brünlasberg mit zwei Siegen das Jungenturnier, hatten aber im letzten Spiel doch alle Hände voll zu tun, den Sieg noch zu sichern.

Mädchen

BSZ für Wirtschaft SZB : Stollberg Mitteldorf 5:0

Mixmannschaften

Wildenau II : Albernauer SV 2:0
Wildenau I : Wildenau II 2:0
Albernauer SV : Wildenau I 2:1

Jungen

Aue-Brünlasberg : Albernauer SV 2:0
Albernauer SV : Stollberg-Mitteldorf 2:0
Aue-Brünlasberg . Stollberg-Mitteldorf 2:1